

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Centro de Entrenamiento de Tiro Virtual de la FGJCDMX, de los mejores de Latinoamérica

Se compone de tres sistemas inteligentes: uno de 180 grados y dos individuales que integran cinco pantallas móviles con más de 800 posibles escenarios que se actualizan cada año



Con la integración de un simulador que representa lo más avanzado en tecnología digital, se instaló el Centro de Entrenamiento de Tiro Virtual en el Instituto de Formación Profesional y Estudios Superiores (IFPESS).

El titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), Ulises Lara, manifestó que este nuevo equipo de entrenamiento virtual es una muestra de que se pueden encontrar formas más eficientes y menos riesgosas para que los policías de investigación, que trabajan en el campo, puedan actuar con todos los procedimientos, protocolos y, sobre todo, con la protección de los derechos humanos de las personas con las que interactúan.

DE LOS MEJORES EQUIPOS EN CAPACITACIÓN POLICIAL

El equipo cuenta con una alta tecnología que pone a México, y en particular a la FGJCDMX, en un nivel muy alto sobre países de América Latina, en materia de capacitación policial.

El simulador virtual se compone de tres sistemas inteligentes: uno de 180 grados y dos individuales que integran cinco pantallas móviles con más de 800 posibles escenarios que se actualizan cada año.

Asimismo, el sistema permite crear escenarios propios, más realistas y adecuados a la labor de los PM que, dependiendo de la situación que se presente, se podrá actualizar conforme avanza en aprendizaje.

El Centro de Entrenamiento de Tiro Virtual permitirá formar profesionales con habilidades mejor desarrolladas al permitir la capacitación hasta de 12 elementos al mismo tiempo con acceso hasta por 24 horas, y se

puede trabajar tanto con armas reales modificadas como con réplicas.

El uso de las armas, dijo, es sin duda una enorme responsabilidad, "sobre todo para nosotros que somos una autoridad", dijo; de ahí que requiere un entrenamiento exhaustivo, en el que se establece un diálogo permanente entre el actor principal, que son los policías de investigación, con los probables responsables en un acto delictivo.

"Me parece además maravilloso que podamos contar con esos servicios, que, en otros lugares, en otros momentos podríamos soportarlo, solo son aborrecibles para sociedades con cierto nivel de apatía; hasta parecerles excesivos, pero no lo son, son útiles y son valiosos", agregó.

Explicó que son herramientas cada vez más indispensables en la formación y el trabajo de los egresados del Instituto de Formación Profesional y Estudios Superiores.

"Hagámonos valer, debemos sentirnos orgullosos de que tenemos este Centro de Entrenamiento de Tiro Virtual", y pidió el apoyo del presidente del Consejo Ciudadano, Salvador Guerrero Chiprés, quien afirmó como trabajo de honor, porque "ya estábamos haciendo esto nos va a ayudar a mantener lo que hemos dicho: actuar en búsqueda de justicia con perspectiva de defensa de los derechos humanos y perspectiva de género", concluyó.

Es una herramienta, de la que se ha cuidado hasta el último detalle para responder a las necesidades de todos y todas los policías que integran la FGJCDMX, al ampliar los márgenes de enseñanza y hacer más viable la capacitación, siempre en beneficio de la sociedad, concluyó.

MAFIA GASERA

DENUNCIAN ANTE FGJCDMX A 21 GRUPOS CLANDESTINOS Y PSEUDOSINDICATOS QUE CONTROLAN EL MERCADO METROPOLITANO DEL GAS LP; LE CUESTAN A PEMEX 20 MIL MILLONES DE PESOS AL AÑO POR ROBO DEL COMBUSTIBLE

Pág. 3



VALLE DE MÉXICO

Controlan 21 grupos a la mafia gasera

LUIS CARRILES

Las empresas de gas LP ya denunciaron ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México

Asociación de Gaseros Zona Oriente Agrícola (MUZGO).

La Unión de Gaseros de Cuauhtepc, Unión de Gaseros de Teotihuacán, Asociación de Gaseros de Coacalco, Unión Iztapalapa, Grupo Ecatepec, Gaseros Unidos del Sur, Gaseros 319, Asociación de Gaseros de Tepejí.

GASEROS INDEPENDIENTES, GRUPO CHAPULINES, GRUPOS UNIDOS COYOACÁN, MONDRAGÓN Y GUAO

La reunión de los empresarios gaseros con la fiscalía capitalina busca sobre todo poner en la mesa la presión que tiene el crimen organizado sobre esta actividad en regiones completas de la Ciudad de México, como son presionados y sus instalaciones dañadas por parte de supuestas organizaciones que controlan mercados completos y generan distorsiones en los precios ya que no se pue-

den reflejar las bajas que hay en el mercado.

Los seis receptores de impacto, por la existencia de estos grupos, identificados por los empresarios son el consumidor, Pemex que ve incrementado el riesgo por accidentes derivado de tomas clandestinas y distintas modalidades de robo así como pérdidas anuales por 20 mil millones de pesos.

El Estado, como tal, porque se vulnera el Estado de Derecho, una condición necesaria en la seguridad pública, económica y de desarrollo del bienestar social de la población mexicana y se disminuye el ingreso público a consecuencia del robo y venta ilegal del Gas LP.

El sector energético por la incertidumbre jurídica y económica que desincentiva las inversiones y la consecución de objetivos nacionales y regionales y los distribuidores permitidos que ven vulnerada la continuidad operativa en términos

Las empresas gaseras denunciaron ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México la existencia de 21 grupos clandestinos y pseudosindicatos que controlan el mercado metropolitano del Gas LP y le cuesta a Pemex 20 mil millones de pesos al año por que venden combustible robado sólo en el Valle de México.

De acuerdo con el documento presentado por los gaseros a la fiscalía capitalina, la existencia de estos grupos incrementa los riesgos que corren los ciudadanos por la posibilidad de que haya más accidentes, hay una restricción en la oferta del servicio e incidencia en el precio, se crean grupos de choque que impiden la libre concurrencia de las empresas y crece la delincuencia organizada.

Los 21 grupos identificados son los siguientes: ACME, Sindicato Libertad, AGUM, Organización de Gaseros Zona Oriente, Asociación de Gaseros 2020, Unión de Gaseros de Tecámac (Los Selectos09), Asociación de Gaseros Zona Sur Xochimilco,



de la prestación de un servicio seguro, oportuno y continuo.

De acuerdo con los empresarios, las tomas clandestinas de Gas LP se encuentran en más de un 90% en seis estados: Veracruz con más de mil, Puebla con casi 800 y el Estado de México tiene 300 mientras que Tlaxcala llega a 250, Oaxaca y Tabasco y otros estados tiene un 5% del total de las tomas clandestinas.

El caso es que el combustible que es robado en la zona cercana a la CdMx termina siendo vendido en prácticamente todo el Valle de México ya sea que es adquirido por los 21 grupos mencionados o por intermediarios.

El robo a Pemex es la principal fuente de abastecimiento del mercado negro de Gas LP, y es que de acuerdo con los datos de los empresarios en 23 años hubo 105 mil 181 tomas clandestinas en los ductos de petrolíferos de la empresa, pero lo más rudo ocurrió en los últimos seis años.

Sólo de Gas LP se registraron 11 mil 819 tomas clandestinas en 17 años, sin embargo, el 72% -es decir 7 de cada 10- ocurrieron entre 2018 y 2023, más aún, sólo el año pasado hubo 2 mil 470 ataques a los ductos de Pemex, lo que representa un incremento del mil 113% frente a 2018 cuando hubo 222 tomas clandestinas.

En la Zona Metropolitana del Valle de México operan 5 mil 66 pipas que distribuyen Gas LP, mil 422 camiones con cilindros portátiles y 444 estaciones de carburación. En total hay 100 plantas de distribución.

La existencia de estos grupos incrementa los riesgos que corren los ciudadanos por la posibilidad de que haya más accidentes, hay una restricción en la oferta del servicio e incidencia en el precio, se crean grupos de choque que impiden la libre concurrencia de las empresas y crece la delincuencia organizada

20
MIL MDP
le cuesta a Pemex al año por que venden combustible robado sólo en el Valle de México

AGRUPACIONES CLANDESTINAS Y PSEUDOSINDICATOS

21 Grupos identificados con operaciones en la ZMVM

- A.C.M.E.
- Asociación de Gaseros Zona Oriente Agrícola (MUZGO)
- Gaseros Unidos del Sur 
- Sindicato Libertad
- Unión de Gaseros de Cuauhtepic (U.G.C)
- Gaseros 319
- AGUM
- Unión de Gaseros de Teotihuacán
- Asociación de Gaseros de Tepeji
- Organización de Gaseros Zona Oriente
- Asociación de Gaseros de Coacalco
- Gaseros Independientes
- Asociación de Gaseros 2020
- Unión Iztapalapa
- Grupo Chapulines
- Unión de Gaseros de Tecámac (Los Selectos09)
- Grupo Ecatepec
- Grupos Unidos Coyoacán
- Asociación de Gaseros Zona sur Xochimilco
- Mondragón
- GUAO 



En 23 años hubo 105 mil 181 tomas clandestinas en los ductos de petrolíferos de la empresa, pero lo más rudo ocurrió en los últimos seis años /ARCHIVO LA PRENSA



SUBE Y BAJA



Ulises Lara

Fiscal General de Justicia de la CDMX



Ulises Lara puso en marcha el nuevo Centro de Entrenamiento de Tiro Virtual con el que Méxi-

co se posicionará en un nivel superior al de otros países de Latinoamérica en materia de capacitación policial.



Kay Ivey

Gobernadora de Alabama



La republicana enfrenta un tiroteo más, esta vez en la localidad de Birmingham, que dejó 4 fallecidos y 18 heridos. Es

hora de cambiar de postura respecto al uso y comercio de armas en Estados Unidos.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS